

Apprenez la poterie à la Fabrique

15/07/24

Cet été, la Fabrique de Poteries de Cliusclat propose des stages d'une semaine à la poterie, dans un cadre bucolique et enchanteur.

Ouverts à tous, débutants ou confirmés, ces stages sont l'occasion d'apprendre à créer avec la terre de Cliusclat, en s'appuyant sur diverses techniques enseignées et en utilisant les matières premières et les couleurs de la Fabrique. Ces stages sont animés par Malen Perret, potière intervenant à Cliusclat depuis plusieurs années pour l'animation de stages.

Vous explorerez le modelage, l'estampage sur moules, les colombins, le travail à la plaque, le décor... Il sera également possible de s'initier ou

de se perfectionner au tournage (avec deux tours à disposition).

Tout au long de la semaine, alterneront des exercices ludiques de modelage pour stimuler la créativité, et d'autres temps de façonnage pour aller vers des pièces abouties. Les participants pourront venir avec des projets précis de pièces à réaliser ou puiser l'inspiration dans les formes traditionnelles utilitaires de la Fabrique pour les réinventer.

6 ou 7 pièces par stagiaire pourront être cuites dans les fours de la fabrique à l'issue du stage. Il faudra prévoir de venir les récupérer plus tard : compter un délai de 1 à 3 mois pour le séchage, les deux cuissons et l'émaillage des pièces.



Des stagiaires venus de Thonon-les-Bains, Genève, et même d'Amsterdam.

Prochain stage du 12 au 16 août 2024, limité à 6 personnes.

Du lundi au jeudi de 10 h 30 à 1 h 30 et le vendredi de 10 h 30 à 12 h 30 (soit 22 heures de stage).

Tarif : 460 €. Hébergement et repas non inclus.

Informations et inscriptions sur le site internet de la Poterie lafabrique-decliou.com au 04 75 43 60 39.